

Kodim 0601/Pandeglang Gelar Perlombaan PBB Antar Pelajar SMP dan SMA Sederajat Dalam Rangka HUT Ke-79 TNI

Suryamin - PANDEGLANG.INDONESIASATU.ID

Sep 28, 2024 - 13:37



Pandeglang – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 TNI , Kodim 0601/Pandeglang mengadakan perlombaan Peraturan Baris-Berbaris (PBB) antar pelajar tingkat SMP dan SMA sederajat se-Kabupaten Pandeglang.

Kegiatan ini berlangsung dengan penuh semangat di lapangan Makodim

0601/Pandeglang. Perlombaan ini diikuti oleh puluhan regu dari berbagai sekolah, baik tingkat SMP maupun SMA sederajat, yang bersaing menunjukkan kemampuan mereka dalam PBB, yang meliputi disiplin, kekompakan, dan ketangkasan. Kompetisi ini bertujuan untuk menanamkan nilai-nilai kedisiplinan, kepemimpinan, dan kerja sama tim di kalangan para pelajar.

Dandim 0601/Pandeglang, Letkol Inf. Suryanto, S.A.P dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu bentuk pembinaan karakter bagi generasi muda, terutama dalam membangun sikap disiplin dan cinta tanah air. "Dengan perlombaan PBB ini.

"Kami berharap para pelajar dapat mengembangkan jiwa kepemimpinan dan semangat kebersamaan yang menjadi bekal penting dalam kehidupan bermasyarakat," ujarnya.

Kegiatan ini juga merupakan bagian dari upaya Kodim 0601/Pandeglang untuk terus menjalin hubungan erat dengan masyarakat, terutama dalam mendukung pendidikan karakter bagi pelajar. Perlombaan berlangsung dengan antusiasme yang tinggi dari para peserta dan juga dukungan penuh dari para guru serta orang tua.

Adapun hasil perlombaan akan diumumkan pada acara puncak peringatan HUT ke-79 TNI, dan para pemenang akan mendapatkan trofi serta penghargaan khusus dari Kodim 0601/Pandeglang. Selain itu, diharapkan kegiatan semacam ini dapat terus berlangsung setiap tahunnya sebagai ajang pembinaan generasi muda dalam menjaga semangat cinta tanah air dan mempererat persatuan bangsa.

Perlombaan PBB ini tidak hanya menjadi ajang kompetisi, tetapi juga menjadi wadah bagi para pelajar untuk mengembangkan sikap disiplin dan tanggung jawab, serta menumbuhkan kebanggaan terhadap peran TNI dalam menjaga kedaulatan negara.